INFORME DD.HH.

ONG denuncian 13.634 muertos por violencia

400 organizaciones sociales enviaron informe a la Comisionada de la ONU.

Bogotá

La apertura de la Asamblea General de las Naciones Unidas coincidió ayer con la divulgación de un informe sobre derechos humanos en Colombia.

El informe, que asegura que 13.634 personas murieron fuera de combate y por causa de "la violencia sociopolítica en Colombia desde que en el 2002 Álvaro Uribe asumió la Presidencia", lo hicieron llegar 400 ONG a la Alta Comisionada de Derechos Humanos de esa organización, Navanethem Pillay.

La cifra

1.250

las personas que, según las ONG, se desplazan diariamente.

El director de la Comisión Colombiana de Juristas, Gustavo Gallón, institución que participó en la elaboración del documento, mostró su preocupación por una situación que calificó de "supremamente grave porque se mantiene la violencia sociopolítica y de violación de derechos humanos".

"Hay in alto nivel de impunidad estimulada en este periodo por el propio Gobierno. En otros gobiernos la había, pero más por negligencia", dijo Gallón.

El lunes, el presidente Uribe se reunió con Pillay en Nueva York, donde la Comisionada reconoció que hay "avances concretos, pero también dificultades", contó el canciller Jaime Bermudez.



Menores que hacían la querra

El apunte

Entre 8 y 13 mil niños son reclutados por los grupos armados

 El documento señala otras cifras para tener en cuenta.

Por ejemplo, que en el 2007 se estimaba que el número de niños y niñas combatientes en las filas de los diferentes grupos de guerrilla y 'paras' estaba entre 8.000 y 13.000.

Además, que de las

13.634 personas que han muerto por la violencia sociopolítica, 719 fueron ninos y 1.477 todavía están reportadas como desaparecidas.



Las organizaciones aseguran que en este Gobierno hay una abierta promoción de la impunidad en relación con los paras . ARCHIVO / ADN